

与謝野町立 **加悦小学校** 令和4年3月22日

加悦小 HP 第14号

学校だより

＜学校教育目標＞
 学ぶ意欲を持ち 豊かな心で 人とのつながりを大切にする児童の育成
 ～ 自ら進んで考え、やり抜く子 ～



ご卒業・ご進級おめでとうございます 一年間、多くのご支援・ご協力をありがとうございました。

麗らかな春の光が降り注ぎ、命の躍動が始まる季節となりました。保護者並びに地域の皆様方におかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

早いもので、明日23日には6年生50名の卒業証書授与式、24日には1～5年生の修了式・進級式をもって今年度の教育活動を終了します。

今年度も新型コロナウイルス感染症への対応に迫られ続けた一年でしたが、「つながり」を合言葉に、コロナ禍でも子ども達の学びを止めずにつなぎ進めること、再編2年目の子ども達同士をつなぐを一層強めること、保護者や地域の方に学校の取組や子ども達の様子を伝え、発信することで学校と保護者・地域をつなぐことを大切にしながら教育活動を進めてまいりました。教科学習はもとより、様々な取組、活動を通して、子ども達一人一人の成長やつながりが見られ、学校教育目標に掲げた「学ぶ意欲をもち、豊かな心で、人とのつながりを大切にする児童」に育ってきていることを嬉しく思います。

とりわけ、卒業生は全校のリーダーとして、異年齢活動の中心となり多くのつながりをつくってくれました。児童会本部や各委員会では、それぞれの立場で今何ができるか知恵を出し合い、工夫した活動を展開し、よりよい加悦小学校にするために取組を進めてくれました。下級生への気遣いや優しい対応、全体の場での堂々とした態度、話し合いでの積極的な発言等、最高学年として手本となる姿を下級生に示し、加悦小学校のよき校風をつくってくれました。

そんな6年生へ一年間の感謝の気持ちを伝えようと、5年生が中心となり、企画プロジェクトチームを立ち上げ「6年生を送る会」を開いてくれました。まん延防止重点措置期間中であつたため全校一斉に集まることはできませんでしたが、体育館で待つ6年生の前で1学年ずつ踊りや歌、思い出ビンゴやメッセージを6年生へ直接伝えることができました。最後のサプライズソングは、学級ごとに歌った「あなたにありがとう」の歌を映像と歌声でつなぎ、6年生へプレゼントしました。限られた時間や制約のある中での取組でしたが、感謝の気持ちが6年生一人一人の心に伝わり、オンラインで見ている他学年にも広がり、全校で心温まる素敵な時間を共有することができました。

明日の卒業証書授与式は、在校生代表として参加するのは5年生のみですが、気持ちの上では全員で参加し、夢と希望を胸に巣立ちゆく新生加悦小学校第2期卒業生の門出を祝いたいと思います。



最後になりましたが、保護者や地域の皆様には、本校教育活動推進に対する深いご理解と温かいご支援をいただきましたこと、教職員一同、心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。次年度につきましても、「つながり」を大事に新生加悦小学校3年目の教育活動を一層充実させていきますので、今年度同様、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

校長 小長谷 麻美

学期当初の主な行事予定

※変更がある
 かもしれません。
 ご了承ください。

- 4月 1日(金) 離任式 (通常通り登校します。) 下校10時00分
 ※6年生は家庭科室へ、他学年は新しい学年の教室へ入ります。
 ※持ち物…上靴・筆記用具・色鉛筆やパステック
- 4月 6日(水) 新2～6年 始業式 3時間授業 下校11時30分
- 4月 7日(木) 新6年 入学式 3時間授業 下校11時30分 1年学級懇談会(入学式後)
 ※新2年～5年は、休業日(振替はありません)
- 4月 8日(金) 全学年 給食開始 4時間授業 下校14時00分 6年学級懇談会 19:30～
- 4月 11日(月) 全学年 給食あり 5時間授業 下校14時45分 5年学級懇談会 19:30～
- 4月 12日(火) 4年 学カテスト 通常授業 4年学級懇談会 19:30～
- 4月 13日(水) 4年 学カテスト 3年学級懇談会 19:30～
- 4月 14日(木) 児童朝会 2年学級懇談会 19:30～
- 4月 19日(火) 6年生全国学力・学習状況調査
- 4月 20日(水) PTA 全役員会 19:00～ 第一回本部役員会(全役員会後)
- 4月 21日(木) 1年生を迎える会(予備日22日)
- 4月 23日(土)・24日(日) (加悦谷祭り)
- 4月 25日(月) 交通教室(1,2年交通安全教室、3,4年自転車安全教室、5,6年自転車等交通安全学習)
- 4月 29日(金) 昭和の日 全日授業 ②③授業参観 PTA 総会 下校 14:10
- 5月 2日(月) 振替休業日
 ※5月21日(土) 運動会 5月23日(月) 振替休業日

大成功！6年生を送る会

2月25日(金)に、5年生を中心に企画運営を行った「6年生を送る会」を実施しました。各学年とも6年生への温かなメッセージとともに、工夫した発表が行われ、感謝の気持ちが伝わる温かな送る会となりました。



卒業記念 6年生による奉仕活動

6年生は、卒業の取組の一つとして、奉仕活動を行いました。普段掃除をしない場所を、卒業前に感謝の気持ちを込めてきれいにしようと実行委員が計画をし、全員で活動しました。

放送室・かがみ池のペンキ塗り・下駄箱・傘立て・図書室の本棚・放送機器・壁・体育館ギャラリー・掃除ロッカー・体育館倉庫を、グループに分かれてきれいにしました。どのグループも一生懸命に活動する姿に感心しました。



1年間、見守っていただきありがとうございました！

スクールバスや徒歩での登下校を、いつも多くの皆さまに温かく見守っていただきました。おかげで、子ども達は大きな事故もなく、毎日安心・安全な中で元気に過ごすことができました。民生児童委員様をはじめ、各区の老人会の皆様、加悦交番や地域の皆様方には、児童を毎日温かく見守ってくださり本当にありがとうございました。

宮津・与謝更生保護女性会様より 卒業祝いをいただきました！

6年生は、「犯罪防止・非行防止・事故防止」を願い、一つ一つ手作りでされた「非行防止ストラップ」をいただきました。地域の方からも祝福され応援されていることを大変うれしくありがたく思います。元気に中学校に通ってほしいです。



加悦老人会様より 古タオル50枚を いただきました！

掃除などで、有効に活用させていただきます。ありがとうございました。



児童会本部 認証・引継ぎ式



令和3年度後期児童会の各委員会が任期を終え、令和4年度前期児童会へと引き継ぐ「認証及び引継ぎ式」が3月16日（水）に、行われました。前期会長の挨拶の中で「目指したい学校というのは、元気な挨拶ができる学校です。また、加悦小学校のみんなが仲良くなるともっと楽しく学校に来れると思います。」と話し、後期の本部役員と同様に決意とやる気を感じさせてくれる式となりました。



令和3年度 PTA 本部役員の皆様 1年間ありがとうございました。

※ほか、令和3年度全役員の皆様、大変お世話になりました。

令和4年度 PTA 本部役員の皆様よろしくお願いいたします。

※ほか、令和4年度の役員の皆様、保護者の皆様、子ども達のために、1年間どうぞよろしくお願いいたします。

少年野球加悦フレンズ様より グラウンドにベンチを寄贈していただきました！

今年度のいろいろな大会で、大変優秀な成績を残された加悦フレンズ様から、グラウンドにベンチを設置していただきました。ありがとうございます。

